Fellbach & Rems-Murr Kreis

Singchor bedankt sich bei der Kirche mit Spende

FELLBACH. Während der Pandemie hat die katholische Kirche dem Singchor Fellbach ihre Kirche als Proberaum zur Verfügung gestellt und so den Verein unkompliziert unterstützt. Dafür bedankte sich der Chor mit einer Spende von 500 Euro. Unser Bild zeigt von links: Finanzvorständin Daniela Keller, Pastoralreferentin Christel Kleine, Pfarrer Jens Brodbeck und die Vorsitzende des Singchors Fellbach, Angela Frank. san



Scheck des Singchors für die katholische Kirche vor der Kirche St. Johannes Foto: privat